

## Ecuador y Canadá concluyen la IV Ronda de Negociaciones para la suscripción de un Acuerdo Comercial



En un ambiente de colaboración y diálogo constructivo, Ecuador y Canadá han finalizado exitosamente su IV Ronda de negociaciones, marcando un hito significativo en el avance de sus relaciones bilaterales. Este encuentro, que se llevó a cabo de manera presencial en Quito, del 21 al 25 de octubre, ha permitido establecer un marco más sólido para la cooperación económica y comercial entre ambos países.

La ronda de negociaciones se centró en la continuación de los diálogos sobre las 26 disciplinas que aborda este acuerdo de nueva generación, cuyo objetivo es fomentar el intercambio comercial, facilitar las inversiones, promover el desarrollo sostenible, y diversificar nuestra economía.

Un acuerdo comercial de nueva generación ofrece múltiples ventajas, destacándose la promoción del comercio inclusivo y sostenible, así como la eliminación de barreras arancelarias y no arancelarias que limitan el acceso a mercados. Este tipo de acuerdos no solo facilita el intercambio de bienes y servicios, sino que también impulsa a generar niveles de protección más altos en materia ambiental y laborales, impulsando la innovación y la competitividad entre los países firmantes.

Otro de los capítulos abordados fue el de pueblos indígenas buscando alcanzar mecanismos de cooperación en esta materia. Además, fomenta la cooperación y permite a las empresas locales acceder a nuevas oportunidades y recursos, beneficiando así a la economía en su conjunto y generando empleos de calidad.

Durante esta IV ronda de negociaciones se cerró el texto de los capítulos de Telecomunicaciones, Comercio Electrónico, Género, Facilitación del Comercio y Solución de Controversias; los que se suman a los ya acordados en rondas anteriores: Buenas Prácticas Regulatorias, Mipymes y Competencia. Así también, se logró un avance significativo en todas las mesas de trabajo, lo que refleja el compromiso de ambas partes por alcanzar un acuerdo beneficioso y sostenible.

Este progreso no solo demuestra la voluntad política de Ecuador y Canadá, sino que también sienta las bases para un marco de cooperación más robusto que impulse el desarrollo

económico y social en ambos territorios. Siguiendo el proceso, la próxima ronda de negociaciones tendrá lugar en Ottawa, del 9 al 13 de diciembre. En esta se continuarán afinando los detalles del acuerdo entre los equipos negociadores.